
６月最後の全校朝会と今日の様子

６月も最後の週、全校朝会では６年生のあいさつの後、４年生の代表児童が今月の月目標の

振り返りを行います。毎月末に行われていて、すでに６年と５年は終了しています。ようやく

私に心の余裕ができて、「おっ、写真を撮って記録せねば」となりました。
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今朝も整美委員会の当番さんが、芝刈りを行っています。朝から暑くて、今日も、今週も？

厳しい暑さの１日、１週間になりそうです。

今日は、家庭科室において第１回目の学校運営協議会が開催されました。

委員の紹介、委員長の選出を行い、

学校説明会の動画視聴のあと、校長

より『三小の子どもたちを、おもい

きりほめます』宣言、今年度の経営

方針と重点、八ヶ岳自然教室の報告

があり、副校長からは、子どもたち

の様子、立川市民科・教科担任制を

含む教育活動の現在の状況と今後の

方向性について報告をしました。

委員の皆様からの様々な質疑にお

答えしながら、活発な会議となりま

した。三小の教育の推進と子どもた

ちのために、１年間よろしくお願いいたします。

令和４年度の立川市立第三小学校学校運営協議会の委員長は、市川様にお引き受けいただく

ことになりました。


